

Los medios de comunicación y la evangelización de los jóvenes

Frente a la masividad del uso de internet se hace necesario sentarse a buscar caminos para entrar en estos medios y desde allí anunciar a Jesucristo.

De esta forma surgen preguntas que llevan a buscar respuestas para el quehacer pastoral. ¿Puede ser internet un lugar para el encuentro con Jesucristo? ¿Cómo se puede facilitar el encuentro con Jesucristo desde internet?

Surgen algunas iniciativas que favorecen este encuentro: un video, un tema musical, un testimonio, un momento de oración, una pauta de retiro, el evangelio del día...

Pero estas experiencias necesitan ser confrontadas con otros. Necesitan ser compartidas con otros jóvenes. Necesitan ser acompañadas.

Entonces no podemos renunciar a la experiencia de la Comunidad. Los jóvenes necesitan y buscan estar con otros, con sus pares, hacer amigos, conocer personalmente, escuchar y ser escuchados. La experiencia de la comunidad es una experiencia vital.

Luego, internet hace posible una experiencia de encuentro con Cristo pero necesita ser complementada con la experiencia vivida en la comunidad cristiana.

De esta forma internet se ha transformado en un medio que viene a complementar el trabajo pastoral, a colaborar en la tarea de acompañar procesos de madurez en la fe.

¡Cuántos jóvenes que no llegan a las Parroquias! Son jóvenes que no tienen quien les anuncie esta Buena Noticia y que están sedientos de ella. Ahora internet puede llegar a ellos con facilidad y darles a conocer esta Palabra que da sentido a la vida.

Se hace necesario formarse. Conocer y saber ocupar estos medios de comunicación para la evangelización. Es nuestra tarea. Muchos jóvenes están esperando este servicio de parte de nosotros. Hay un llamado que Dios está haciendo. Sólo nos queda responder con generosidad, sabiendo que Dios estará con nosotros ayudándonos.